

# LE CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME ENTEND LES DIGNITAIRES DE DIX PAYS DANS LE CADRE DE SON DÉBAT DE HAUT NIVEAU

---

Des Ministres des affaires étrangères de Cuba, de l'Albanie et du Soudan du Sud s'adressent au Conseil, ainsi que plusieurs autres hauts dignitaires dont le Président du CICR

2 mars 2015

Le Conseil des droits de l'homme a poursuivi, cet après-midi, le débat de haut niveau entamé ce matin à l'ouverture de la session. Il a ainsi entendu les Ministres des affaires étrangères de Cuba, de l'Albanie et du Soudan du Sud, des Secrétaires d'État aux affaires étrangères de la Norvège et du Royaume-Uni, des Vice-Ministres des affaires étrangères du Japon, du Guatemala, de Chypre, de l'Ukraine et de la Libye, ainsi que le Président du Comité international de la Croix-Rouge.

/...

## **Débat de haut niveau**

M. BRUNO RODRÍGUEZ PARILLA, Ministre des affaires étrangères de Cuba, a estimé qu'il conviendrait de donner la parole dans cette salle aux centaines de millions de personnes souffrant de faim, à tous les illettrés, aux six millions d'enfants qui meurent chaque année de maladies curables. Il conviendrait d'avoir un débat sérieux qui soit autre chose que simple rhétorique politique au sujet de la perte croissante de légitimité des systèmes et partis politiques, l'effondrement de systèmes électoraux abstentionnistes financés par des contributions financières et la manipulation des moyens de communication, sans oublier la corruption politique, dans les pays développés en particulier. Il a souligné qu'à Cuba plus de deux mille organisations et associations extrêmement diverses participaient activement à la vie économique, sociale et culturelle. Ainsi, la Constitution cubaine a fait l'objet d'une large consultation populaire. Il en a été de même avec le nouveau code du travail et avec le programme économique et social en cours qui ont fait l'objet de très nombreux amendements, a déclaré le ministre.